ИЗВЕЩЕНИЕ

**О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

**НА ПРАВО ЗАКЛЮЧЕНИЯ ГОСУДАРСТВЕННОГО КОНТРАКТА**

***на оказание услуг по техническому обслуживанию системы контроля и управления доступом и видеонаблюдения***

**для государственного образовательного учреждения высшего профессионального «Сибирский государственный университет путей сообщения» (СГУПС)**

**от 20 декабря 2010г. № ЭА-118**

ГОУ ВПО СГУПС на основании Федерального закона от 21.07.2005 № 94-ФЗ «О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ и оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» предусматривает осуществить выбор поставщика для поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для нужд ГОУ ВПО СГУПС методом открытого аукциона в электронной форме

**по гл. 3.1**

|  |  |
| --- | --- |
| *Адрес электронной площадки в сети «Интернет»* | www. zakazrf.ru |
| *Наименование заказчика* | **государственное образовательное учреждение высшего профессионального образования «Сибирский государственный университет путей сообщения» (СГУПС)** |
| *Юридический адрес учреждения:* | 630049, г.Новосибирск, ул.Дуси Ковальчук, д.191 |
| *Место нахождения и почтовый адрес* | 630049, г.Новосибирск, ул.Дуси Ковальчук, д.191 |
| *Адрес электронной почты заказчика* | [xsa@stu.ru](mailto:xsa@stu.ru) , [shaburova@stu.ru](mailto:shaburova@stu.ru) . pechko@stu.ru |
| *Телефон/ факс* | (383) 328-05-07 приемная руководителя;  (383) 328-05-82, 328-02-69 отдел закупок |
| *Контактное лицо заказчика* | Хомяк Сергей Александрович - кабинет № Л- 012  Шабурова Ирина Галеновна - кабинет № Л- 206  Печко Елена Ивановна кабинет № Л-010 |
| *Предмет Государственного контракта* | **Оказание услуг по техническому обслуживанию системы контроля и управления доступом и видеонаблюдения.** |
| *Количество(объем)* | **1 система** |
| *Место поставки товара, выполнения работ, оказания услуг* | г. Новосибирск, ул.Дуси Ковальчук, д.191 |
| *Начальная (максимальная) цена контракта* | **307 392,00рублей** |
| *Дата и время окончания срока подачи заявок на участие в аукционе* | «11 » января 2011 г. до 13 час. 00 мин. (Время московское) |
| *Дата окончания срока рассмотрения заявок на участие в аукционе* | «14» января 2011 г. (Время московское) |
| *Дата проведения аукциона* | «17» января 2011 г. (Время московское) |

Государственный заказчик:

Проректор по АХР

СГУПС О.Ю.Васильев

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **СОГЛАСОВАНО**  Начальник ПЭУ ГОУ ВПО СГУПС  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_Е.Н.Хамидуллина  « 20 » декабря 2010г. |  | **УТВЕРЖДАЮ**  Проректор ГОУ ВПО СГУПС  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_О.Ю. Васильев  « 20 » декабря 2010г. |
|  |  | Реестровый номер торгов ЭА-118. |

**ДОКУМЕНТАЦИЯ ЭЛЕКТРОННОГО АУКЦИОНА**

**по проведению открытого аукциона в электронной форме на право заключения Государственного контракта на :**

***Оказание услуг по техническому обслуживанию*  *системы контроля и управления доступом и видеонаблюдения***

**Торги проводит:**

**Государственный заказчик- государственное образовательное**

**учреждение высшего профессионального образования**

**«Сибирский государственный университет путей сообщения»**

**(СГУПС)**

|  |  |
| --- | --- |
| Документацию подготовил | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_Шабурова И.Г.  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_Печко Е.И. |
| Техническое задание подготовил | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_А.В.Зеленковский |
| Ответственный за исполнение контракта: | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_А.В.Зеленковский  Тел.(8-383) 328-05-99 |

***г. Новосибирск , 2010г.***

**Документация**

**об открытом аукционе в электронной форме, проводимом в порядке, установленном главой 3.1 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г. «О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» на право заключения Государственного контракта**

**на поставку товаров, выполнение работ, оказание услуг,**

**проводимом на сайте Электронной торговой площадке** www. zakazrf.ru

## Содержание:

|  |  |
| --- | --- |
| *Приглашение к участию в аукционе* | *5* |
| *1. Требования к содержанию и составу заявки на участие в открытом*  *аукционе в электронной форме* | *5* |
| *2. Размер обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в*  *электронной форме* | *7* |
| *3. Дата и время окончания срока подачи заявок на участие в открытом*  *аукционе в электронной форме* | *7* |
| *4. Дата окончания срока рассмотрения первых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме* | *7* |
| *5. Дата проведения открытого аукциона в электронной форме* | *7* |
| *6. Источник финансирования заказа* | *7* |
| *7. Порядок формирования цены контракта (цены лота) (с учетом или без*  *учета расходов на перевозку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов и других обязательных платежей)* | *8* |
| *8. Начальная (максимальная) цена контракта (цена лота)* | *8* |
| *9. Сведения о валюте, используемой для формирования цены контракта и*  *расчетов с поставщиками (исполнителями, подрядчиками)* | *8* |
| *10. Порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю Российской Федерации, установленного Центральным банком Российской Федерации и используемого при оплате заключенного государственного контракта* | *8* |
| *11. Размер обеспечения исполнения государственного контракта, срок и порядок его предоставления* | *8* |
| *12. Возможность заказчика увеличить количество поставляемого товара*  *при заключении контракта* | *9* |
| *13. Требования к качеству, техническим характеристикам товара, работ, услуг, требования к их безопасности, требования к функциональным характеристикам (потребительским свойствам) товара, требования к размерам, упаковке, отгрузке товара, требования к результатам работ и иные показатели* | *9* |
| *14. Изображение товара, на поставку которого размещается заказ, в трехмерном измерении* | *13* |
| *15. Перечень запасных частей к технике, к оборудованию с указанием*  *начальной (максимальной) цены каждой такой запасной части к технике, к оборудованию* | *13* |
| *16. Перечень документов, подтверждающих соответствие товара, работ, услуг требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации, в случае, если в соответствии с законодательством Российской Федерации установлены требования к таким товарам, работам, услугам* | *13* |
| *17. Требования к сроку и (или) объему предоставления гарантий*  *качества товара, работ, услуг, к обслуживанию товара, к расходам на*  *эксплуатацию товара* | *13* |
| *18. Место, условия и сроки (периоды) поставки товара, выполнения*  *работ, оказания услуг* | *13* |
| *19. Форма, сроки и порядок оплаты товара, работ, услуг* | *14* |
| *20. Возможность заказчика изменить количество поставляемых по контракту товаров* | *14* |
| *21. Требования к участникам размещения заказа* | *14* |
| *22. Порядок внесения изменений в извещение о проведении аукциона и документацию об открытом аукционе в электронной форме. Отказ от проведения аукциона.* | *14* |
| *23. Порядок представления документации об открытом аукционе в электронной форме, разъяснение положений документации об открытом аукционе в электронной форме и внесение в нее изменений* | *15* |
| *24. Порядок рассмотрения первых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме* | *15* |
| *25. Порядок проведения открытого аукциона в электронной форме* | *17* |
| *26. Порядок рассмотрения вторых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме* | *18* |
| *27. Заключение государственного контракта по результатам открытого аукциона в электронной форме* | *19* |
| ***28. Проект Государственного контракта*** | *21* |

## Приглашение к участию в аукционе

Уважаемые дамы и господа!

Настоящим приглашаются к участию в открытом аукционе в электронной форме, проводимом на сайте электронной торговой площадки ***ГУП «Агентство по государственному заказу, инвестиционной деятельности и межрегиональным связям Республики Татарстан»*** www. zakazrf.ru (далее – ЭТП www. zakazrf.ru), любые юридические лица независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала, или любые физические лица, в том числе индивидуальные предприниматели.

На сайте ЭТП www. zakazrf.ru будут публиковаться все разъяснения, касающиеся настоящей документации об открытом аукционе в электронном форме, а также все изменения или дополнения документации об открытом аукционе в электронном форме, в случае возникновения таковых.

Документация об открытом аукционе доступна для ознакомления на сайте ЭТП www. zakazrf.ru без взимания платы.

**1. Требования к содержанию и составу заявки на участие в открытом**

**аукционе в электронной форме в соответствии со ст. 41.8 Федерального закона № 94-ФЗ**

**от 21.07.2005 г. и инструкция по ее заполнению**

1.1.Для участия в открытом аукционе в электронной форме участник размещения заказа, получивший аккредитацию на электронной площадке, подает заявку на участие в открытом аукционе в электронной форме.

Участие в открытом аукционе в электронной форме возможно при наличии на счете участника размещения заказа, открытом для проведения операций по обеспечению участия в открытых аукционах, денежных средств в размере не менее чем размер обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, предусмотренный настоящей документацией об открытом аукционе в электронной форме.

Заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме подается в форме электронного документа и должна быть подписана в соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации, в том числе Федеральным законом от 10.01.2002г. №1-ФЗ «Об электронной цифровой подписи».

Участник размещения заказа вправе подать только одну заявку в отношении каждого лота.

В случае подачи заявок на участие в аукционе в отношении нескольких лотов, Участник размещения заказа обязан подавать отдельные заявки в отношении каждого лота.

1.2.Каждая заявка должна содержать полный пакет документов и сведений и состоять из двух частей.

**Первая часть заявки** на участие в открытом аукционе в электронной форме должна содержать указанные в одном из следующих подпунктов сведения**:**

**1) при размещении заказа на поставку товара:**

а) согласие участника размещения заказа на поставку товара в случае, если участник размещения заказа предлагает для поставки товар, указание на товарный знак которого содержится в документации об открытом аукционе в электронной форме, или указание на товарный знак предлагаемого для поставки товара и конкретные показатели этого товара, соответствующие значениям эквивалентности, установленным документацией об открытом аукционе в электронной форме, если участник размещения заказа предлагает для поставки товар, который является эквивалентным товару, указанному в документации об открытом аукционе в электронной форме, при условии содержания в документации об открытом аукционе в электронной форме указания на товарный знак, а также требования о необходимости указания в заявке на участие в открытом аукционе в электронной форме на товарный знак;

б) конкретные показатели, соответствующие значениям, установленным документацией об открытом аукционе в электронной форме, и товарный знак (при его наличии) предлагаемого для поставки товара при условии отсутствия в документации об открытом аукционе в электронной форме указания на товарный знак;

**2) согласие участника размещения заказа на выполнение работ, оказание услуг на условиях,** предусмотренных документацией об открытом аукционе в электронной форме, при условии размещения заказа на выполнение работ, оказание услуг;

**3) при размещении заказа на выполнение работ, оказание услуг, для выполнения, оказания которых используется товар:**

а) согласие, предусмотренное подпунктом 2 настоящего пункта, в том числе означающее согласие на использование товара, указание на товарный знак которого содержится в документации об открытом аукционе, или согласие, предусмотренное пунктом 2 настоящей части, указание на товарный знак предлагаемого для использования товара и конкретные показатели этого товара, соответствующие значениям эквивалентности, установленным документацией об открытом аукционе в электронной форме, если участник размещения заказа предлагает для использования товар, который является эквивалентным товару, указанному в документации об открытом аукционе в электронной форме, при условии содержания в документации об открытом аукционе в электронной форме указания на товарный знак используемого товара, а также требования о необходимости указания в заявке на участие в открытом аукционе в электронной форме на товарный знак;

б) согласие, предусмотренное подпунктом 2 настоящего пункта, а также конкретные показатели, соответствующие значениям, установленным документацией об открытом аукционе в электронной форме, и товарный знак (при его наличии) предлагаемого для использования товара при условии отсутствия в документации об открытом аукционе в электронной форме указания на товарный знак используемого товара;

4) Первая часть заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, предусмотренная настоящим пунктом, может содержать эскиз, рисунок, чертеж, фотографию, иное изображение товара, на поставку которого размещается заказ.

1 3 **Вторая часть заявки** на участие в открытом аукционе в электронной форме должна содержать следующие документы и сведения:

1) фирменное наименование (наименование), сведения об организационно-правовой форме, о месте нахождения, почтовый адрес (для юридического лица), фамилия, имя, отчество, паспортные данные, сведения о месте жительства (для физического лица), номер контактного телефона, идентификационный номер налогоплательщика;

2) копии документов, подтверждающих соответствие участника размещения заказа требованию о соответствии участника размещения заказа требованиям, устанавливаемым в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом торгов, в случае, если в соответствии с законодательством Российской Федерации установлены требования к лицам, осуществляющим поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, которые являются предметом открытого аукциона в электронной форме, и такие требования предусмотрены документацией об открытом аукционе в электронной форме;

3) копии документов, подтверждающих соответствие участника размещения заказа требованию, об обладании участником размещения заказа исключительными правами на объекты интеллектуальной собственности, если в связи с исполнением государственного контракта заказчик приобретает права на объекты интеллектуальной собственности, за исключением случаев размещения заказа на создание произведения литературы или искусства (за исключением программ для ЭВМ, баз данных), исполнения, на финансирование проката или показа национального фильма, в случае, если такое требование установлено заказчиком;

4) копия разрешения на ввод объекта капитального строительства в эксплуатацию, копия акта приемки объекта капитального строительства (за исключением случая, если застройщик являлся лицом, осуществляющим строительство) при условии, что заказчиком установлено требование, предусмотренное частью 2.1 статьи 11 Федерального закона 94-ФЗ от 21.07.2005 г.;

5) копии документов, подтверждающих соответствие товаров, работ, услуг требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации, в случае, если в соответствии с законодательством Российской Федерации установлены требования к таким товарам, работам, услугам и если предоставление указанных документов предусмотрено документацией об открытом аукционе в электронной форме;

6) решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копия такого решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения крупной сделки установлено законодательством Российской Федерации и (или) учредительными документами юридического лица и если для участника размещения заказа поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом контракта, или внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в открытом аукционе, обеспечения исполнения контракта являются крупной сделкой.

Предоставление указанного решения не требуется в случае, если начальная (максимальная) цена контракта не превышает максимальную сумму сделки, предусмотренную решением об одобрении или о совершении сделок, предоставляемым для аккредитации участника размещения заказа на электронной площадке.

**1.4. Непредставление указанных сведений и документов в составе первой и второй части заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме или их несоответствие требованиям документации об открытом аукционе влечет за собой отказ в допуске к участию в аукционе либо признании заявки участника не соответствующей требованиям документации об аукционе.**

Заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме направляется Участником размещения заказа Оператору ЭТП www. zakazrf.ru в форме двух электронных документов, содержащих первую и вторую части заявки. Указанные электронные документы подаются одновременно.

1.5. Инструкция по заполнению заявки Участником размещения заказа:

Участник размещения заказа заполняет заявку в соответствии с порядком, определенном в Регламенте участия в электронных аукционах и ИНСТРУКЦИЕЙ для работы в системе ГУП «Агентство по государственному заказу, инвестиционной деятельности и межрегиональным связям Республики Татарстан» для ПОСТАВЩИКОВ, размещенных на сайте ЭТП www. zakazrf.ru

**2. Размер обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в**

**электронной форме в соответствии с ч. 5 ст. 41.1 Федерального закона**

**№ 94-ФЗ от 21.07.2005 г.**

Заказчиком установлено требование обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме. Размер обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме устанавливается в размере 5% начальной максимальной цены контракта (цены лота), что составляет

**15 369,60**  **рублей**.

Требование обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме в равной мере распространяется на всех участников размещения заказа; обеспечение заявки участие в открытом аукционе в электронной форме перечисляется на счет Оператора ЭТП.

**3. Дата и время окончания срока подачи заявок на участие в открытом**

**аукционе в электронной форме**

Подача заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме заканчивается: **«11» января 2011г. 13:00 час. (время Московское)**

**4. Дата окончания срока рассмотрения первых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме в соответствии с ч. 2 ст. 41.9 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г.**

Срок рассмотрения первых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме не может превышать **7** дней со дня окончания срока подачи заявок на участие в открытом аукционе.

Рассмотрение заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме заканчивается: **«\_14\_» января 2011 г.**

**5. Дата проведения открытого аукциона в электронной форме**

**в соответствии с ч. 3 ст. 41.10 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г.**

Открытый аукцион в электронной форме проводится на Электронной Торговой Площадке (ЭТП) www. zakazrf.ru в день, указанный в извещении о проведении открытого аукциона в электронной форме. Время начала проведения открытого аукциона устанавливается оператором электронной торговой площадки.

Проведение открытого аукциона в электронной форме состоится **«\_17\_» января 2011 г.**

**6. Источник финансирования заказа**

Финансирование заказа осуществляется из бюджета Российской Федерации по экономической статье, предусмотренной для данного вида затрат в соответствии с нормативными правовыми актами.

**7. Порядок формирования цены контракта (с учетом или без**

**учета расходов на перевозку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов и других обязательных платежей)**

Стоимость услуг включает в себя стоимость материалов, необходимых для оказания этих услуг, транспортные расходы, расходы по доставке, разгрузке, расходы по уплате налогов, сборов, пошлин и других необходимых платежей.

**8. Начальная (максимальная) цена контракта**

Начальная цена контракта составляет: **307 392,00 (триста семь тысяч триста девяносто два) рубля.**

**9. Сведения о валюте, используемой для формирования цены контракта и**

**расчетов с поставщиками (исполнителями, подрядчиками)**

Валютой контракта является российский рубль.

**10. Порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю Российской Федерации, установленного Центральным банком Российской Федерации и используемого при оплате заключенного государственного контракта**

Не применяется.

**11. Размер обеспечения исполнения государственного**

**контракта, срок и порядок его предоставления (п. 11 ч. 3 ст. 41.6 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г.)**

11.1.Обеспечение исполнения государственного контракта:

- не установлено

- установлено и составляет \_\_\_\_\_ **%** от начальной (максимальной) суммы контракта (лота), что в рублевом эквиваленте составляет \_\_\_\_\_ **(\_\_\_\_\_\_) рублей.**

11.2.Если заказчиком установлено требование обеспечения исполнения контракта, контракт заключается только после предоставления участником открытого аукциона в электронной форме, с которым заключается контракт, безотзывной банковской гарантии, выданной банком или иной кредитной организацией, договора поручительства или передачи заказчику в залог денежных средств, в том числе в форме вклада (депозита), в размере обеспечения исполнения контракта, установленном документацией об открытом аукционе в электронной форме.

11.3. Способ обеспечения исполнения контракта из указанных в настоящей части способов определяется таким участником открытого аукциона в электронной форме самостоятельно.

Если участником открытого аукциона в электронной форме, с которым заключается контракт, является бюджетное учреждение и заказчиком установлено требование обеспечения исполнения контракта, предоставление обеспечения исполнения контракта не требуется.

11.4. **В случае, если обеспечением исполнения контракта является договор поручительства**, поручителем выступает юридическое лицо, государственная регистрация которого осуществлена в установленном порядке на территории Российской Федерации и которое соответствует следующим требованиям:

1) капитал и резервы поручителя, указанные в соответствующем разделе бухгалтерской отчетности, должны составлять не менее чем триста миллионов рублей и превышать размер поручительства не менее чем в десять раз;

2) чистая прибыль поручителя, указанная в соответствующем разделе бухгалтерской отчетности, должна превышать не менее чем в три раза размер поручительства или размер чистой прибыли поручителя должен составлять более чем сто миллионов рублей;

3) стоимость основных средств (в части зданий) поручителя, указанная в соответствующем разделе бухгалтерской отчетности, должна составлять не менее чем триста миллионов рублей и превышать не менее чем в десять раз размер поручительства или стоимость указанных основных средств должна составлять более чем один миллиард рублей.

11.5.Соответствие поручителя указанным требованиям определяется по данным бухгалтерской отчетности за два последних отчетных года или, если договор поручительства заключен до истечения срока предоставления годовой отчетности, установленного законодательством Российской Федерации о бухгалтерском учете, по выбору поручителя по данным бухгалтерской отчетности за два отчетных года, предшествующих последнему отчетному году. При этом соответствие поручителя указанным требованиям определяется по данным бухгалтерской отчетности за каждый отчетный год.

11.6. В случае, если обеспечением исполнения контракта является договор поручительства, контракт может быть заключен только после предоставления участником открытого аукциона в электронной форме, с которым заключается контракт**, одновременно с договором поручительства соответствующих копий бухгалтерских отчетностей поручителя, представленных в налоговый орган в установленном порядке, а также следующих документов в отношении поручителя:**

- копии учредительных документов участника размещения заказа (для юридических лиц), копии документов, удостоверяющих личность (для физических лиц);

- копии документов, подтверждающих полномочия руководителя. В случае, если от имени участника размещения заказа действует иное лицо, также представляются доверенности, выданные физическому лицу или физическим лицам на осуществление действий от имени участника размещения заказа по участию в открытых аукционах в электронной форме (в том числе на регистрацию на открытых аукционах), заверенные печатью участника размещения заказа и подписанные руководителем или уполномоченным им лицом. В случае, если такая доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем, должна представляться копия документа, подтверждающего полномочия данного лица, заверенная печатью участника размещения заказа и подписанная руководителем участника размещения заказа;

11.7**. В случае избрания Участником размещения заказа способа передачи заказчику в залог денежных средств**, в размере обеспечения государственного контракта, для перечисления денежных средств следует указывать реквизиты:

Счет государственное образовательное учреждение высшего профессионального образования «Сибирский государственный университет путей сообщения» (ГОУ ВПО «СГУПС»):

Адрес: 630049, г.Новосибирск, ул.Дуси Ковальчук, д.191, СГУПС.

БИК 045004001; ИНН 5402113155

КПП 540201001 ОКОНХ : 92110 ОКПО: 01115969

Получатель: УФК по Новосибирской области (СГУПС л/с 03511126900)

Банк: ГРКЦ ГУ Банка России по Новосибирской обл. г.Новосибирск

Расчетный счет 40503810300001000001

Расчетный счет 40105810100000010001

11.8.В случае, если Участник, с которым заключается государственный контракт, не предоставляет обеспечения исполнения контракта, то такой Участник признается уклонившимся от заключения государственного контракта.

Сведения об Участниках аукциона, уклонившихся от заключения государственного контракта, а также о поставщиках (исполнителях, подрядчиках), с которыми государственные контракты расторгнуты в связи с существенным нарушением ими государственных контрактов включаются в Реестр недобросовестных поставщиков.

**12. Возможность заказчика увеличить количество поставляемого товара**

**при заключении контракта**

Не предусмотрено

**13.Требования к качеству, техническим характеристикам товара, работ, услуг.**

13.1 Перечень, качественные, функциональные и технические характеристики работ, услуг на выполнение (оказание) которых размещается настоящий открытый аукцион в электронной форме

**ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ**

  Общие требования к выполнению работ:

        - работы проводятся только в отведенной зоне работ;

              - работы проводятся минимальным количеством технических средств и механизмов, в целях сокращения шума, пыли, загрязнения воздуха;

              - все виды работ, а также продолжительность рабочего дня и интенсивность выполнения работ в обязательном порядке согласуются с Заказчиком.

                - все используемое оборудование и материалы должны быть заводского изготовления, соответствовать требования ГОСТ-ов, ТУ и иметь паспорт качества.

**Ведомость**

**объемов работ ежемесячного технического обслуживания**

**системы контроля и управления доступом и видеонаблюдения**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №№  п/п | Наименование технических средств охраны (ТСО) | Тип | Кол-во | Кол-во условных установок на одно ТСО | Всего условных установок |
| 1. | Видеокамера цветная в термокожухе | MSC-523S | 46 | 0,50 | 23,0 |
| 2. | Видеокамера цветная миниатюрная внутренняя | TBC-21GW | 20 | 0.30 | 6,00 |
| 3. | ПК под сервер в/наблюдения |  | 5 | 5,00 | 25,00 |
| 4. | Источник бесперебойного питания | Парус-66М | 15 | 0,30 | 4.50 |
| 5. | Источник бесперебойного питания | Парус-5П | 8 | 0,30 | 2.40 |
| 6. | Турникет | Perko-Т5 | 13 | 1,50 | 19,50 |
| 7. | Замок электромагнитный | ML-100 | 8 | 0,20 | 1,60 |
| 8. | Контроллер двери | C2000-2 | 21 | 1,20 | 25,20 |
| 9. | Прибор приемно-контрольный | C2000-4 | 1 | 1,20 | 1,20 |
| 10. | Преобразователь интерфейсов | C2000-EtherNet | 5 | 1,20 | 6,00 |
| 11. | Считыватель | Matrix II | 43 | 0,30 | 12,90 |
| 12. | Программное обеспечение АРМ |  | 1 | 1,70 | 1,70 |
| 13. | База данным АРМ |  | 1 | 1,70 | 1,70 |

**Перечень работ:**

        1. Профилактическое обслуживание и технический надзор за  правильным содержанием и организацией эксплуатации системы технической безопасности  в соответствии с установленными требованиями:

- осмотр состояния электрических компонентов и схем на наличие механических и иных повреждений;

- проверка порогов срабатывания датчиков;

- проверка состояния контактов;

- комплексная проверка приборов.

       2. Ежемесячное выполнение плановых ремонтных работ, необходимых для поддержания системы в исправном рабочем состоянии, в течение всего срока действия государственного контракта:

- внешний осмотр на отсутствие внешних повреждений;

- удаление с поверхности  приборов пыли, грязи, влаги;

- проверка соответствия предохранителей приборов номиналу;

- контроль органов управления;

- проверка работоспособности при работе от основного и резервного источника питания;

- контроль работоспособности резервных источников питания;

- проверка работоспособности приборов с помощью встроенных средств контроля.

        3. Устранение неисправностей системы по вызову Заказчика.

        4. Корректирование базы данных системы контроля и управления доступом по требованию Заказчика.

        5. Выдача технических рекомендаций по улучшению работы системы видеонаблюдения и СКУД.

 Предусмотреть возможность интеграции к имеющейся в университете системы видеонаблюдения, СКУД.

**Список регламентных работ по техническому обслуживанию**

**и периодичность их выполнения**

**1.1. Раз в две недели:**

* Обход точек управления (дверей) для проверки функционирования элементов системы (считывателей, клавиш выхода, замков, доводчиков).
* Сжатие и создание архивной базы данных сервера СКД.

**1.2. Ежемесячно:**

* Замер величины питающего напряжения контроллеров управления, блоков резервированного питания.
* Проверка и исправление системного времени панелей, сервера СКД, компьютеров пользователей.
* Обновление резервной копии программных установок.

**1.3. Ежеквартально:**

* Проверка функционирования системы на резервном питании.
* Техническое обслуживание механики электрозамков (смазка, протирка).
* Инициализация контролеров управления доступом.

**1.4. Раз в полгода:**

* Установка и смена системного времени (зима-лето).

***2. Оборудование и программное обеспечение системы видеонаблюдения.***

**2.1. Раз в две недели:**

* Внешний осмотр коммутационных центров, видеорегистраторов, мониторов, источников питания и контроль их функционирования.
* Внешний осмотр камер.
* Проверка правильности видения видеоархива (на видеосерверах, видеомагнитофонах, цифровых видеорегистраторах).
* Проверка видеоархива по запросу с сервера.
* Сжатие базы данных видеосервера.
* Сохранение конфигурации системы.

**2.2. Ежемесячно:**

* Проверка правильности функционирования удаленного рабочего места.
* Чистка объективов (стекол на гермокожухах).
* Контроль качества электрического соединения камер и пультов.

**2.3. Ежеквартально:**

* Замер величины питающего напряжения.

**2.4. Раз в полгода:**

* Установка и смена системного времени (зима-лето).
* Дополнительная фокусировка объективов (если необходимо).

***3. Оборудование и программное обеспечение системы охранной сигнализации, СКУД.***

**3.1. Ежемесячно:**

* Внешний осмотр на отсутствие механических повреждений, коррозии, прочности крепления и т.п. составных частей системы: охранных датчиков, модулей расширения, контроллеров, клавиатур и других средств.
* Тестирование срабатывания каждой зоны.
* Контроль рабочего положения выключателей и переключателей, исправности световой и звуковой индикации.
* создание архивной базы данных сервера.

**3.2. Ежеквартально:**

* Проверка технического состояния внутреннего монтажа.
* Очистка, подпайка, замена или восстановление элементов, выработавших ресурс или пришедших в негодность.
* Проверка работоспособности датчиков.
* Замер величины питающего напряжения контроллеров, модулей расширения.

**3.3. Раз в полгода:**

* Установка и смена системного времени (зима-лето).
* Проверка работоспособности источников бесперебойного питания и параметров аккумуляторов.
* Очистка, подпайка, замена или восстановление элементов, выработавших ресурс или пришедших в негодность.

При размещении заказа на выполнение работ, оказание услуг, для выполнения , оказание которых используется товар участник размещения заказа указывает наименование этого товара, товарный знак (при его наличии) или показатели эквивалентности, конкретные показатели, значения в соответствиями с требованиями п.1 настоящей аукционной документации в части содержания первой части заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме.

**14. Изображение товара, на поставку которого размещается заказ, в трехмерном измерении (п. 2, п.3 ч. 4 ст. 41.6 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г.)**

Отсутствует, т.к. документация об аукционе не содержит требования о соответствии поставляемого товара изображению товара, на поставку которого размещается заказ.

**15. Перечень запасных частей к технике, к оборудованию с указанием**

**начальной (максимальной) цены каждой такой запасной части к технике, к оборудованию**

Отсутствует

**16. Перечень документов, подтверждающих соответствие товара, работ, услуг требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации, в случае, если в соответствии с законодательством Российской Федерации установлены требования к таким товару, работам, услугам.**

Отсутствует

**17. Требования к сроку и (или) объему предоставления гарантий**

**качества товара, работ, услуг, к обслуживанию товара, к расходам на**

**эксплуатацию товара**

Срок гарантии: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ месяцев с момента полписания актов выполненных работ.

**18. Место, условия и сроки (периоды) поставки товара, выполнения**

**работ, оказания услуг**

18.1**.** **Срок начала выполнения работ:** после заключения Гос.контракта

18.2**.** **Место выполнения работ :** г.Новосибирск, ул.Дуси Ковальчук, д.191, СГУПС

18.3**. Время выполнения работ:** в течение 1 года

18.4 **Условия выполнения**: в соответствии с условиями контракта**.**

18.5. **Срок действия контракта:**

Начало: С момента подписания;

Окончание: до 31.12.2011г.

**19. Форма, сроки и порядок оплаты товара, работ, услуг**

19.1.Форма оплаты: безналичное перечисление.

19.2.Сроки и порядок оплаты: ежемесячно, по факту оказания услуг затекущий месяц, на основании оформленного и подписанного обеими сторонами акта приемки услуг, в течение 10 банковских дней со дня предоставление Исполнителем надлежаще оформленных документов на оплату (счет, счет-фактура, акт приемки).

**20. Возможность заказчика изменить количество поставляемых по контракту товаров**

Не предусмотрено

**21. Требования к участникам размещения заказа**

Устанавливаются следующие обязательные требования к Участникам размещения заказа:

1. Соответствие участников размещения заказа требованиям, устанавливаемым в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом торгов.

2. Непроведение ликвидации участника размещения заказа - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника размещения заказа - юридического лица, индивидуального предпринимателя банкротом и об открытии конкурсного производства.

3. Неприостановление деятельности участника размещения заказа в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на день подачи заявки на участие в аукционе.

4. Отсутствие у участника размещения заказа задолженности по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты любого уровня или государственные внебюджетные фонды за прошедший календарный год, размер которой превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника размещения заказа по данным бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период. Участник размещения заказа считается соответствующим установленному требованию в случае, если он обжалует наличие указанной задолженности в соответствии с законодательством Российской Федерации и решение по такой жалобе на день рассмотрения заявки на участие в конкурсе или заявки на участие в аукционе не принято.

5. Отсутствие сведений об Участнике размещения заказа в Реестре недобросовестных поставщиков.

6. Соответствие участника статусу субъекта малого предпринимательства, если торги проводятся для субъектов малого предпринимательства

**22. Порядок внесения изменений в извещение о проведении аукциона и документацию об**

**открытом аукционе в электронной форме. Отказ от проведения аукциона.**

22.1.Порядок и сроки внесения изменений в извещение о проведении открытого аукциона в электронной форме и документацию об аукционе устанавливаются в соответствии с ч. 5, 6 ст. 41.5 и ч. 7 ст. 41.7 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г.

Заказчик вправе принять решение о внесении изменений в извещение о проведении открытого аукциона в электронной форме (документацию об аукционе) **не позднее чем за 5 дней** до даты окончания срока подачи заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме. **Изменение предмета открытого аукциона в электронной форме не допускается.**

В течение одного дня со дня принятия такого решения заказчиком, указанные изменения размещаются на сайте ЭТП www. zakazrf.ru При этом срок подачи заявок на участие в открытом аукционе должен быть продлен так, чтобы со дня размещения на сайте ЭТП www. zakazrf.ru внесенных изменений в извещение о проведении открытого аукциона (документацию об аукционе) до даты окончания срока подачи заявок на участие в открытом аукционе этот срок составлял **не менее чем 15 дней** или, если начальная (максимальная) цена контракта (цена лота) **не превышает три миллиона рублей, не менее чем 7 дней.**

22.2.Заказчик вправе отказаться от проведения открытого аукциона в электронной форме не позднее чем за **10** дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме или, если начальная (максимальная) цена контракта (цена лота) не превышает три миллиона рублей, за **5** дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в открытом аукционе.

Заказчик в течение одного дня со дня принятия решения об отказе от проведения открытого аукциона размещает извещение об отказе от проведения открытого аукциона на сайте ЭТП www. zakazrf.ru

**23. Порядок представления документации об открытом аукционе**

**в электронной форме, разъяснение положений документации об открытом аукционе в электронной форме и внесение в нее изменений (ч.ч. 2, 3 ст. 41.7 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г.)**

23.1.Документация об открытом аукционе в электронной форме доступна для ознакомления на сайте ЭТП www. zakazrf.ru без взимания платы.

Любой участник размещения заказа получивший аккредитацию на ЭТП www. zakazrf.ru вправе направить на адрес ЭТП www. zakazrf.ru запрос о разъяснении положений документации об открытом аукционе в электронной форме. При этом такой участник размещения заказа вправе направить не более чем три запроса о разъяснении положений документации об открытом аукционе в электронной форме в отношении одного открытого аукциона в электронной форме**.** В течение одного часа с момента поступления указанного запроса Оператор ЭТП www. zakazrf.ru направляет запрос Заказчику.

23.2.В течение двух дней со дня поступления от оператора ЭТП www. zakazrf.ru указанного запроса Заказчик размещает разъяснение положений документации об открытом аукционе в электронной форме с указанием предмета запроса, но без указания участника размещения заказа, от которого поступил запрос, на сайте ЭТП www. zakazrf.ru при условии, что указанный запрос поступил заказчику не позднее чем за **5** дней до дня окончания подачи заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме или, если начальная (максимальная) цена контракта (цена лота) не превышает три миллиона рублей, не позднее чем за **3** дня до дня окончания подачи заявок на участие в открытом аукционе.

**24. Порядок рассмотрения первых частей заявок на участие**

**в открытом аукционе в электронной форме (ст. 41.9 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г.)**

24.1.Единая комиссия проверяет первые части заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме на соответствие требованиям, установленным документацией об открытом аукционе в электронной форме в отношении товаров, работ, услуг, на поставки, выполнение, оказание которых размещается заказ.

Срок рассмотрения первых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме не может превышать семь дней со дня окончания срока подачи заявок на участие в открытом аукционе.

На основании результатов рассмотрения первых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме, Единая комиссией принимается решение о допуске к участию в открытом аукционе в электронной форме участника размещения заказа и о признании участника размещения заказа, подавшего заявку на участие в открытом аукционе, участником открытого аукциона или об отказе в допуске такого участника размещения заказа к участию в открытом аукционе в порядке и по основаниям, которые предусмотрены статьей41.9 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г.

24.2.**Участник размещения заказа не допускается к участию в открытом аукционе в электронной форме в случае:**

1) непредставления сведений, предусмотренных частью 4 статьи 41.8 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г.) или предоставления недостоверных сведений*;*

2) несоответствия сведений, предусмотренных пунктом 2 части 4 статьи 41.8 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г., требованиям документации об открытом аукционе в электронной форме.

24.3.На основании результатов рассмотрения первых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме, Единая комиссией оформляется протокол рассмотрения заявок на участие в открытом аукционе, который ведется аукционной комиссией и подписывается всеми присутствующими на заседании членами Единой комиссии и заказчиком в день окончания рассмотрения заявок на участие в открытом аукционе. Протокол должен содержать сведения о порядковых номерах заявок на участие в открытом аукционе, решение о допуске участника размещения заказа, подавшего заявку на участие в открытом аукционе с соответствующим порядковым номером, к участию в открытом аукционе в электронной форме и о признании его участником открытого аукциона или об отказе в допуске участника размещения заказа к участию в открытом аукционе с обоснованием такого решения и с указанием положений документации об открытом аукционе в электронной форме, которым не соответствует заявка на участие в открытом аукционе этого участника размещения заказа, положений заявки на участие в открытом аукционе, которые не соответствуют требованиям документации об открытом аукционе, сведения о членах Единой комиссии, принявших решение, сведения о решении каждого члена Единой комиссии о допуске участника размещения заказа к участию в открытом аукционе или об отказе в допуске к участию в открытом аукционе. Указанный протокол в день окончания рассмотрения заявок на участие в открытом аукционе направляется заказчиком Оператору электронной торговой площадки.

24.4. В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме:

- подана только одна заявка на участие в открытом аукционе

- не подана ни одна заявка на участие в открытом аукционе,

- на основании результатов рассмотрения первых частей заявок на участие в открытом аукционе принято решение об отказе в допуске к участию в открытом аукционе всех участников размещения заказа, подавших заявки на участие в открытом аукционе,

- на основании результатов рассмотрения первых частей заявок на участие в открытом аукционе принято решение о признании только одного участника размещения заказа, подавшего заявку на участие в открытом аукционе, участником открытого аукциона,

в протокол вносится информация о признании открытого аукциона несостоявшимся.

Протокол размещается заказчиком, на электронной торговой площадке www. zakazrf.ru

24.5.В случае, если открытый аукцион в электронной форме признан несостоявшимся и только один участник размещения заказа, подавший заявку на участие в открытом аукционе в электронной форме, признан участником открытого аукциона, оператор электронной торговой площадки направляет заказчику вторую часть заявки на участие в открытом аукционе, содержащую документы и сведения, предусмотренные частью 6 статьи 41.8 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г., в течение одного часа с момента размещения на электронной площадке протокола рассмотрения заявок.

24.6.В течение трех дней с момента поступления второй части заявки на участие в открытом аукционе Единая комиссия проверяет в порядке, установленном статьей 41.11 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г, соответствие участника открытого аукциона требованиям, предусмотренным документацией об открытом аукционе в электронной форме. В случае, если принято решение о соответствии участника открытого аукциона указанным требованиям, в течение четырех дней со дня принятия такого решения заказчик направляют Оператору электронной площадки проект контракта, прилагаемого к документации об открытом аукционе, без подписи контракта заказчиком. Заключение контракта с участником размещения заказа, признанным единственным участником открытого аукциона, осуществляется в соответствии с частями 3 - 8, 11, 12, 17 - 19 статьи 41.12 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г. При этом государственный контракт заключается на условиях, предусмотренных документацией об открытом аукционе, по начальной (максимальной) цене контракта, указанной в извещении о проведении открытого аукциона в электронной форме, или по цене контракта, согласованной с таким участником размещения заказа и не превышающей начальной (максимальной) цены контракта. Участник размещения заказа, признанный единственным участником открытого аукциона, не вправе отказаться от заключения государственного контракта.

**25.** **Порядок проведения открытого аукциона в электронной форме (в соответствии со ст. 41.10 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г.)**

25.1.В открытом аукционе в электронной форме могут участвовать только участники размещения заказа, признанные участниками открытого аукциона.

Открытый аукцион в электронной форме проводится на электронной площадке в день, указанный в извещении о проведении открытого аукциона в электронной форме. ***Время начала проведения открытого аукциона устанавливается Оператором электронной торговой площадки*** ***www. zakazrf.ru***

Днем проведения открытого аукциона в электронной форме является рабочий день, следующий после истечения двух дней со дня окончания срока рассмотрения первых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме.

25.2.Открытый аукцион в электронной форме проводится путем снижения начальной (максимальной) цены контракта, указанной в извещении о проведении открытого аукциона в электронной форме.

В случае, если в документации об открытом аукционе в электронной форме указаны общая начальная (максимальная) цена запасных частей к технике, к оборудованию и начальная (максимальная) цена единицы услуги и (или) работы по техническому обслуживанию и (или) ремонту техники, оборудования (при размещении заказа на выполнение технического обслуживания и (или) ремонта техники, оборудования), начальная (максимальная) цена единицы услуги (при размещении заказа на оказание услуг связи, юридических услуг), открытый аукцион в электронной форме проводится путем снижения общей начальной (максимальной) цены запасных частей к технике, к оборудованию и начальной (максимальной) цены единицы услуги и (или) работы по техническому обслуживанию и (или) ремонту техники, оборудования, начальной (максимальной) цены единицы услуги, указанных в документации об открытом аукционе, в порядке, установленном статьей 41.10 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г., за исключением случая, установленного частью 18 статьи 41.10 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г..

25.3."Шаг аукциона" составляет от 0,5 процента до **5,0** процента начальной (максимальной) цены контракта (цены лота).

При проведении открытого аукциона в электронной форме участники открытого аукциона подают предложения о цене контракта, предусматривающие снижение текущего минимального предложения о цене контракта на величину в пределах "шага аукциона".

При проведении открытого аукциона в электронной форме любой участник открытого аукциона также вправе подать предложение о цене контракта независимо от "шага аукциона" при условии соблюдения следующих требований:

1) участник открытого аукциона не вправе подавать предложение о цене контракта, равное предложению или большее чем предложение о цене контракта, которые поданы таким участником открытого аукциона ранее, а также предложение о цене контракта, равное нулю;

2) участник открытого аукциона не вправе подавать предложение о цене контракта ниже чем текущее минимальное предложение о цене контракта, сниженное в пределах "шага аукциона";

3) участник открытого аукциона не вправе подавать предложение о цене контракта ниже чем текущее минимальное предложение о цене контракта в случае, если такое предложение о цене контракта подано этим же участником открытого аукциона.

25.4.Протокол проведения открытого аукциона в электронной форме размещается Оператором ЭТП на электронной площадке www. zakazrf.ru в течение тридцати минут после окончания открытого аукциона.

В течение одного часа после размещения на электронной площадке протокола проведения открытого аукциона в электронной форме, оператор ЭТП направляет заказчику, данный протокол и вторые части заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме, поданных участниками открытого аукциона в электронной форме, предложения о цене контракта которых при ранжировании в соответствии получили первые десять порядковых номеров, или в случае, если в открытом аукционе в электронной форме принимали участие менее десяти участников открытого аукциона, вторые части заявок на участие в открытом аукционе, поданных такими участниками открытого аукциона.

В случае, если в течение десяти минут после начала проведения открытого аукциона в электронной форме ни один из участников открытого аукциона в электронной форме не подал предложение о цене контракта открытый аукцион признается несостоявшимся.

25.5.Любой участник открытого аукциона в электронной форме после размещения на ЭТП www. zakazrf.ru протокола проведения открытого аукциона в электронной форме, вправе направить Оператору ЭТП запрос о разъяснении результатов открытого аукциона. Оператор ЭТП www. zakazrf.ru в течение двух рабочих дней со дня поступления данного запроса обязан предоставить такому участнику открытого аукциона соответствующие разъяснения.

**26. Порядок рассмотрения вторых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме (в соответствии со ст. 41.11 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г.)**

26.1.Единая комиссия рассматривает вторые части заявок на участие в аукционе,а также документы**,** направленные Заказчику Оператором ЭТП www. zakazrf.ru на соответствие их требованиям, установленным документацией об аукционе. Единая комиссией на основании результатов рассмотрения вторых частей заявок на участие в аукционе принимается решение о соответствии или о несоответствии заявки на участие в аукционе требованиям, установленным документацией об аукционе. Для принятия указанного решения Единая комиссия также рассматривает содержащиеся в реестре участников размещения заказа, получивших аккредитацию на ЭТП www. zakazrf.ru сведения об участнике размещения заказа, подавшем такую заявку на участие в аукционе.

26.2.Заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме признается не соответствующей требованиям, установленным документацией об открытом аукционе в электронной форме, в случае:

1) непредставления документов, определенных в п.1 настоящей документации в части состава «второй части заявки»., с учетом документов, ранее представленных в составе первых частей заявок на участие в открытом аукционе, отсутствия документов, предусмотренных пунктами 1.3-5,7 и 8 части 2 статьи 41.4 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г., или их несоответствия требованиям документации об открытом аукционе, а также наличия в таких документах недостоверных сведений об участнике размещения заказа. Отсутствие документов, предусмотренных пунктами 1,3-5,7 и 8 части 2 статьи 41.4 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г., или их несоответствие требованиям документации об открытом аукционе, а также наличие в таких документах недостоверных сведений об участнике размещения заказа определяется на дату и время окончания срока подачи заявок на участие в открытом аукционе. При этом заявка на участие в открытом аукционе не может быть признана не соответствующей требованиям, установленным документацией об открытом аукционе, на основании получения документов, предусмотренных пунктом 4 части 2 статьи 41.4 Федерального закона №94-ФЗ от 21.07.2005г., долее чем за шесть месяцев до даты окончания срока подачи заявок на участие в открытом аукционе;

2) несоответствия участника размещения заказа требованиям, установленным в соответствии со ст. 11 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г.

26.3.В случае принятия решения о соответствии пяти заявок на участие в аукционе требованиям, установленным документацией об аукционе, а также в случае принятия на основании рассмотрения вторых частей заявок на участие в аукционе, поданных всеми участниками аукциона, принявшими участие в аукционе, решения о соответствии более одной заявки, но менее пяти заявок на участие в аукционе указанным требованиям Единая комиссией оформляется протокол подведения итогов открытого аукциона в электронной форме, который подписывается всеми присутствующими на заседании членами Единая комиссии и заказчиком в день окончания рассмотрения заявок на участие в аукционе. В протокол вносятся сведения о порядковых номерах пяти заявок на участие в открытом аукционе, которые ранжированы по мере убывания минимальных предложений о цене контракта, сделанные участниками аукциона и в отношении которых принято решение о соответствии требованиям, установленным документацией об аукционе, а в случае принятия на основании рассмотрения вторых частей заявок на участие в открытом аукционе, поданных всеми участниками аукциона, принявшими участие в аукционе, решения о соответствии более одной заявки, но менее пяти заявок на участие в аукционе - о порядковых номерах таких заявок на участие в аукционе, которые ранжированы по мере убывания минимальных предложений о цене контракта и в отношении которых принято решение о соответствии указанным требованиям, об участниках размещения заказа, вторые части заявок на участие в аукционе которых рассматривались, решение о соответствии или о несоответствии заявок на участие в аукционе требованиям, установленным документацией об открытом аукционе, с обоснованием принятого решения и с указанием положений Федерального закона от 21.07.2005 № 94-ФЗ, которым не соответствует участник размещения заказа, положений документации об аукционе, которым не соответствует заявка на участие в аукционе этого участника размещения заказа, положений заявки на участие в аукционе, которые не соответствуют требованиям, установленным документацией об аукционе, сведения о решении каждого члена Единая комиссии о соответствии или о несоответствии заявки на участие в аукционе требованиям, установленным документацией об аукционе.

В течение дня, следующего за днем подписания протокола, протокол размещается заказчиком на ЭТП www. zakazrf.ru

**27. Заключение контракта по результатам открытого аукциона в электронной форме (в соответствии со ст. 41.12 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г.)**

27.1.По результатам открытого аукциона в электронной форме контракт заключается с победителем открытого аукциона в электронной форме, с иным участником открытого аукциона в электронной форме, заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме которого в соответствии со статьей 41.11 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г. признана соответствующей требованиям, установленным документацией об открытом аукционе в электронной форме.

27.2.Заказчик в течение 5-х дней со дня размещения на ЭТП www. zakazrf.ru протокола подведения итогов открытого аукциона в электронной форме направляет Оператору ЭТП www. zakazrf.ru без подписи заказчика проект контракта, который составляется путем включения цены контракта, предложенной участником открытого аукциона, с которым заключается контракт, сведений о товаре (товарный знак и (или) конкретные показатели товара), указанных в заявке на участие в открытом аукционе в электронной форме такого участника, в проект контракта, прилагаемого к документации об открытом аукционе в электронной форме.

27.3.В течение одного часа с момента получения проекта контракта Оператор ЭТП www. zakazrf.ru направляет проект контракта без электронной цифровой подписи лица, имеющего право действовать от имени Заказчика, участнику открытого аукциона в электронной форме, с которым заключается контракт.

27.4.В течение **5**-ти дней со дня получения проекта контракта участник открытого аукциона в электронной форме направляет Оператору ЭТП www. zakazrf.ru проект контракта, подписанный электронной цифровой подписью лица, имеющего право действовать от имени участника открытого аукциона, а также подписанный электронной цифровой подписью указанного лица документ об обеспечении исполнения контракта в случае, если заказчиком было установлено требование обеспечения исполнения контракта или протокол разногласий..

27.5.Протокол разногласий составляется участником открытого аукциона в электронной форме, с которым заключается контракт, при наличии разногласий в случае несоответствия положений контракта извещению, документации об открытом аукционе в электронной форме или заявке на участие в открытом аукционе этого участника размещения заказа, с указанием соответствующих положений данных документов. Порядок, сроки направления и рассмотрения протокола разногласий производится в соответствии с требованиями ч.4.1 – 4.6. Федерального закона РФ №94-ФЗ от21.07.2005г.

27.6.В течение одного часа с момента получения контракта, подписанного электронной цифровой подписью лица, имеющего право действовать от имени участника открытого аукциона в электронной форме, а также документа об обеспечении исполнения контракта, подписанного электронной цифровой подписью указанного лица, но не ранее чем через **10 дней** со дня размещения со дня размещения на ЭТП www. zakazrf.ru протокола подведении итогов аукциона, оператор ЭТП www. zakazrf.ru направляет заказчику подписанный проект контракта и документ об обеспечении исполнения контракта.

27.7.Заказчик в течение 3-х дней со дня получения от Оператора ЭТП www. zakazrf.ru проекта контракта и, если заказчиком было установлено требование обеспечения исполнения контракта, документа об обеспечении исполнения контракта, подписанных электронной цифровой подписью лица, имеющего право действовать от имени участника открытого аукциона в электронной форме, обязаны направить Оператору ЭТП www. zakazrf.ru контракт, подписанный электронной цифровой подписью лица, имеющего право действовать от имени заказчика.

Оператор ЭТП www. zakazrf.ru в течение одного часа с момента получения контракта, подписанного электронной цифровой подписью лица, имеющего право действовать от имени Заказчика, обязан направить подписанный контракт участнику открытого аукциона, с которым заключается контракт.

***Контракт считается заключенным с момента направления оператором ЭТП www.*** ***zakazrf.ru участнику открытого аукциона в электронной форме контракта подписанного электронной цифровой подписью лица, имеющего право действовать от имени Заказчика.***

Контракт может быть заключен не ранее чем через десять дней со дня размещения сайте ЭТП www. zakazrf.ru протокола подведения итогов открытого аукциона в электронной форме.

Контракт заключается на условиях, указанных в извещении о проведении открытого аукциона в электронной форме и документации об открытом аукционе в электронной форме, по цене, предложенной победителем открытого аукциона в электронной форме, либо в случае заключения контракта с иным участником открытого аукциона в электронной форме по цене, предложенной таким участником открытого аукциона.

27.8.Участник открытого аукциона в электронной форме, с которым заключается контракт, признается уклонившимся от заключения контракта в случае, если такой участник открытого аукциона :

- в течение 5-ти дней со дня получения проекта контракта не направил Оператору ЭТП www. zakazrf.ru, подписанный электронной цифровой подписью лица, имеющего право действовать от имени участника размещения заказа, проект контракта и документ об обеспечении исполнения контракта ( в случае, если заказчиком было установлено требование обеспечение исполнения контракта) или протокол разногласий4

- в течение 3-х дней со дня получения доработанного проекта контракта или повторного проекта контракта с указанием в отдельном документе причин отказа не направил Оператору ЭТП подписанные электронной цифровой подписью лица, имеющего право действовать от имени участника размещения заказа, проект контракта и документ об обеспечении исполнения контракта (если заказчиком было установлено требование обеспечение контракта) или повторный протокол разногласий;

- не направил Оператору ЭТП подписанные электронной цифровой подписью лица, имеющего право действовать от имени участника размещения заказа, проект контракта и документ об обеспечении исполнения контракта (если заказчиком было установлено требование обеспечение контракта) по истечении 13 дней со дня размещения на электронной площадке протокола подведения итогов открытого аукциона в электронной форме в случае повторного направления участником аукциона, с которым заключается контракт, протокола разногласий на доработанный или вновь отправленный заказчиком проект контракта.

В случае уклонения участника открытого аукциона в электронной форме от заключения контракта в течение одного рабочего дня со дня внесения сведений о таком участнике открытого аукциона в реестр недобросовестных поставщиков Оператор ЭТП прекращает блокирование операций по счету такого участника открытого аукциона в отношении денежных средств, заблокированных для обеспечения участия в этом аукционе, и перечисляет данные денежные средства заказчику, а также списывает со счета такого участника открытого аукциона денежные средства в качестве платы за участие в открытом аукционе в размере, определенном по результатам отбора операторов электронных площадок.

27.9.В случае, если победитель открытого аукциона в электронной форме признан уклонившимся от заключения контракта, заказчик вправе обратиться в суд с требованием о понуждении победителя открытого аукциона заключить контракт, а также о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения контракта, либо заключить контракт с участником открытого аукциона в электронной форме, который предложил такую же, как и победитель открытого аукциона, цену контракта или предложение о цене контракта которого содержит лучшие условия по цене контракта, следующие после предложенных победителем открытого аукциона условий.

В случае, если участник открытого аукциона в электронной форме, с которым заключается контракт при уклонении победителя открытого аукциона в электронной форме от заключения контракта, признан уклонившимся от заключения контракта, заказчик вправе обратиться в суд с требованием о понуждении указанного участника открытого аукциона заключить контракт и о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения контракта, либо заключить контракт с участником открытого аукциона, который предложил такую же, как и указанный участник открытого аукциона, цену контракта или предложение о цене контракта которого содержит лучшие условия по цене контракта, следующие после предложенных указанным участником открытого аукциона условий.

В случае, если все участники открытого аукциона, которые обязаны заключить контракт при уклонении победителя открытого аукциона или иного участника открытого аукциона, с которым заключается контракт, признаны уклонившимися от заключения контракта, заказчик принимает решение о признании открытого аукциона в электронной форме несостоявшимся. В этом случае заказчик вправе заключить контракт с единственным поставщиком (исполнителем, подрядчиком) в соответствии с ч. 1 ст. 40 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г. При этом такой контракт должен быть заключен на условиях, предусмотренных документацией об открытом аукционе в электронной форме, и цена такого контракта не должна превышать предложенную при проведении открытого аукциона наиболее низкую цену контракта.

27.10.Участниками открытого аукциона в электронной форме, которые обязаны заключить контракт при уклонении победителя открытого аукциона в электронной форме или иного участника открытого аукциона, с которым заключается контракт, от заключения контракта, являются:

1) участники открытого аукциона, заявки на участие в открытом аукционе которых получили первые три порядковых номера в соответствии с протоколом подведения итогов открытого аукциона;

2) иные участники открытого аукциона, не отозвавшие заявок на участие в открытом аукционе в соответствии с ч.13 ст. 41.11 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г. к моменту направления такому участнику открытого аукциона проекта контракта.

**28. Проект Государственного контракта**

**(в соответствии со ст. 41.6 п.1 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005 г.)**

# КОНТРАКТ № \_\_\_\_\_

г. Новосибирск \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ г.

**Государственное образовательное учреждение высшего профессионального образования «Сибирский государственный университет путей сообщения»** (**СГУПС),** именуемое в дальнейшем Заказчик, в лице проректора Васильева Олега Юрьевича, действующего на основании доверенности №34 от 07.05.2010г., с одной стороны, и **Общество с ограниченной ответственностью «СибКомплекс»**, именуемое в дальнейшем Исполнитель, в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании Устава, с другой стороны, на основании результатов размещения заказа путем проведения открытого аукциона в электронной форме №ЭА-118/….., в соответствии с протоколом подведения итогов открытого аукциона в электронной форме от\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, заключили путем подписания электронной цифровой подписью настоящий контракт о нижеследующем:

1. **Предмет контракта**

1.1. По настоящему контракту Исполнитель принимает на себя обязательства по оказанию услуг по техническому обслуживанию, а Заказчик обязуется принять эти услуги и оплатить их стоимость.

1.2. Исполнитель производит техническое обслуживание системы контроля и управления доступом и видеонаблюдения в соответствии с техническим заданием Заказчика, предусматривающего перечень работ по профилактическому обслуживанию и техническому надзору, плановые ремонтные работы, список регламентных работ и периодичность их выполнения.

1.3.Перечень объектов Заказчика определен в Приложении №1 к контракту. Объем и стоимость оказываемых услуг определены сметой, являющейся Приложением №2 к контракту.

1. **Цена контракта и порядок оплаты**

2.1. Цена контракта определяется общей стоимостью услуг, оказываемых Исполнителем по настоящему контракту, и составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей, в том числе НДС .

2.2. Заказчик производит оплату ежемесячно, по факту оказания услуг за **т**екущий месяц, на основании оформленного и подписанного обеими сторонами акта приемки услуг, в течение 10 банковских дней со дня предоставление Исполнителем надлежаще оформленных документов на оплату (счет, счет-фактура, акт приемки).

2.3. Стоимость услуг включает в себя стоимость материалов, необходимых для оказания этих услуг, транспортные расходы, расходы по доставке, разгрузке, расходы по уплате налогов, сборов, пошлин и других необходимых платежей.

2.4. Заказчик производит оплату услуг за счет средств федерального бюджета путем перечисления денежных средств на расчетный счет Исполнителя.

**3. Обязанности сторон**

3.1. Обязанности Исполнителя:

3.1.1. Исполнитель обязан своими силами и средствами выполнить услуги, предусмотренные контрактом и Приложением №1.

3.1.2.Исполнитель обязан оказать услуги в срок, предусмотренный настоящим контрактом.

3.1.3. Исполнитель обязан оказать услуги с надлежащим качеством.

3.2. Обязанности Заказчика:

3.2.1. Заказчик обязан принять оказанные услуги на условиях настоящего контракта.

3.2.2.Заказчик обязан своевременно производить оплаты оказанных услуг.

**4. Сроки и качество услуг**

4.1. Исполнитель обязуется оказывать услуги по техническому обслуживанию системы контроля и управления доступом и видеонаблюдения с периодичностью и в сроки, определенные приложением №1 к контракту.

4.2.Конкретные даты и время выполнения определенного вида работ, относящегося к техническому обслуживанию, в период их обязательного выполнения согласно технического задания, согласовываются сторонами дополнительно.

4.3 Качество оказываемых услуг должно соответствовать следующим условиям:

- технология и методы оказания услуг должны соответствовать действующим нормам;

- оказание услуг должно проводится с минимальным количеством технических средств и механизмов, в целях сокращения шума, пыли, загрязнения воздуха;

- оказываемые услуги должны соответствовать нормативной технологии выполнения данного вида работ и услуг;

-все используемое оборудование и материалы должны быть заводского изготовления, соответствовать требования ГОСТ-ов, ТУ и иметь паспорт качества.

**5. Порядок сдачи и приемки услуг**

5.1.Исполнитель предоставляет Заказчику акт сдачи-приемки услуг, фактически оказанных Исполнителем в течение каждого месяца по условиям контракта.

5.2.Заказчик в течение 3-х дней со дня получения акта о фактически выполненной работе обязан направить Исполнителю подписанный акт о приемке услуг или мотивированный отказ от подписания акта.

5.3.В случае непредставления подписанного акта сдачи-приемки услуг или мотивированного отказа от его подписания в течение 3-х дней со дня получения акта, работа считается принятой Заказчиком.

5.4.Если в процессе оказания услуг по исполнению предмета контракта будут обнаружены недостатки в оказанной услуге, то Исполнитель своими силами, без увеличения цены контракта и в срок, установленный Заказчиком (в письменной форме), обязан устранить недостатки.

**6. Ответственность сторон**

6.1. Сторона, не исполнившая или ненадлежащим образом исполнившая свои обязательства по настоящему контракту, обязана возместить другой стороне причиненные этим убытки.

6.2.В случае нарушения сроков оказания услуг (выполнения работ), предусмотренных п.4.1. контракта Исполнитель выплачивает Заказчику неустойку в размере 0,1 % от стоимости услуг (работ) за каждый день просрочки до момента исполнения обязательства

6.3.В случае нарушения или неисполнения п.5.4.контракта Исполнитель выплачивает Заказчику неустойку в размере 0,1% от стоимости услуг за каждый день просрочки до момента устранения недостатков.

6.4.В случае нарушения обязательств по оплате оказанных услуг (выполненных работ), предусмотренных п.2.2 контракта, Заказчик выплачивают Исполнителю неустойку в размере 1/300 ставки рефинансирования Центрального банка РФ на день уплаты неустойки от суммы задержанного платежа за каждый день просрочки до момента оплаты, но не более самой суммы оплаты.

6.5.Возмещение причиненных убытков, уплата неустойки виновной стороной осуществляется на основании письменной претензии другой стороны.

**7. Обстоятельства непреодолимой силы**

7.1. Ни одна из Сторон не несет ответственность за полное или частичное невыполнение своих обязательств, если это произошло по вине обстоятельств непреодолимой силы, произошедших во время выполнения настоящего контракта, таких как: наводнение, пожар, землетрясение и другие природные явления, а также война, боевые действия, блокады и действия государственных органов.

7.2. Сторона, для которой в связи с названными обстоятельствами создалась невозможность выполнения своих обязательств по контракту, обязана письменно известить другую сторону об этом в наиболее короткий срок с указанием причин неисполнения.

**8. Порядок разрешения споров**

8.1. Все споры или разногласия, возникающие между сторонами по настоящему контракту или в связи с ним, разрешаются путем переговоров между сторонами.

8.2. В случае невозможности разрешения споров или разногласий путем переговоров они подлежат разрешению судом в установленном законодательством порядке.

**9.Срок действия контракта и прочие условия.**

9.1. Срок действия контракта : со дня подписания контракта по 31.12.2011г.

9.2. Любые изменения и дополнения к настоящему контракту имеют силу только в том случае, если они оформлены в письменном виде и подписаны обеими сторонами.

9.3.Настоящий контракт может быть расторгнут только по соглашению сторон или решению суда по основаниям, предусмотренным гражданским законодательством РФ.

9.4. Контракт подписывается в двух экземплярах, имеющих равную юридическую силу. Электронный экземпляр контракта подписывается сторонами электронной цифровой подписью (ЭЦП).

9.5.При наличии обоюдного согласия стороны вправе подписать бумажный экземпляр контракта, который подписывается сторонами не позднее 5 рабочих дней после подписания сторонами электронного и передается Заказчику для предъявления в Федеральное Казначейство для оплаты.

**10.Юридические адреса сторон**

|  |  |
| --- | --- |
| Заказчик:  ГОУВПО «Сибирский государственный университет путей сообщения» (СГУПС)  630049 г.Новосибирск,49 ул.Д.Ковальчук д.191, тел.228-74-70  ИНН: 5402113155 КПП 540201001  Получатель: УФК по Новосибирской области (СГУПС л/с 06109126901)  Банк: ГРКЦ ГУ Банка России по Новосибирской обл. г.Новосибирск  БИК 045004001  Расчетный счет 40503810300001000001  Расчетный счет 40105810100000010001  Проректор СГУПС  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ О.Ю.Васильев | Исполнитель: |

Приложение №1

к контракту №\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_\_\_\_\_

**ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ**

**на техническое обслуживание**

**Перечень составляющих системы контроля и управления и видеонаблюдения**

**объектов и оборудования заказчика, подлежащего**

**техническому обслуживанию**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №№  п/п | Наименование технических средств охраны (ТСО) | Тип | Кол-во | Кол-во условных установок на одно ТСО | Всего условных установок |
| 1. | Видеокамера цветная в термокожухе | MSC-523S | 46 | 0,50 | 23,0 |
| 2. | Видеокамера цветная миниатюрная внутренняя | TBC-21GW | 20 | 0.30 | 6,00 |
| 3. | ПК под сервер в/наблюдения |  | 5 | 5,00 | 25,00 |
| 4. | Источник бесперебойного питания | Парус-66М | 15 | 0,30 | 4.50 |
| 5. | Источник бесперебойного питания | Парус-5П | 8 | 0,30 | 2.40 |
| 6. | Турникет | Perko-Т5 | 13 | 1,50 | 19,50 |
| 7. | Замок электромагнитный | ML-100 | 8 | 0,20 | 1,60 |
| 8. | Контроллер двери | C2000-2 | 21 | 1,20 | 25,20 |
| 9. | Прибор приемно-контрольный | C2000-4 | 1 | 1,20 | 1,20 |
| 10. | Преобразователь интерфейсов | C2000-EtherNet | 5 | 1,20 | 6,00 |
| 11. | Считыватель | Matrix II | 43 | 0,30 | 12,90 |
| 12. | Программное обеспечение АРМ |  | 1 | 1,70 | 1,70 |
| 13. | База данным АРМ |  | 1 | 1,70 | 1,70 |

**Перечень работ:**

        1. Профилактическое обслуживание и технический надзор за  правильным содержанием и организацией эксплуатации системы технической безопасности  в соответствии с установленными требованиями:

- осмотр состояния электрических компонентов и схем на наличие механических и иных повреждений;

- проверка порогов срабатывания датчиков;

- проверка состояния контактов;

- комплексная проверка приборов.

       2. Ежемесячное выполнение плановых ремонтных работ, необходимых для поддержания системы в исправном рабочем состоянии, в течение всего срока действия государственного контракта:

- внешний осмотр на отсутствие внешних повреждений;

- удаление с поверхности  приборов пыли, грязи, влаги;

- проверка соответствия предохранителей приборов номиналу;

- контроль органов управления;

- проверка работоспособности при работе от основного и резервного источника питания;

- контроль работоспособности резервных источников питания;

- проверка работоспособности приборов с помощью встроенных средств контроля.

        3. Устранение неисправностей системы по вызову Заказчика.

        4. Корректирование базы данных системы контроля и управления доступом по требованию Заказчика.

        5. Выдача технических рекомендаций по улучшению работы системы видеонаблюдения и СКУД.

 Предусмотреть возможность интеграции к имеющейся в университете системы видеонаблюдения, СКУД.

**Список регламентных работ по техническому обслуживанию и периодичность их выполнения**

**1.1. Раз в две недели:**

* Обход точек управления (дверей) для проверки функционирования элементов системы (считывателей, клавиш выхода, замков, доводчиков).
* Сжатие и создание архивной базы данных сервера СКД.

**1.2. Ежемесячно:**

* Замер величины питающего напряжения контроллеров управления, блоков резервированного питания.
* Проверка и исправление системного времени панелей, сервера СКД, компьютеров пользователей.
* Обновление резервной копии программных установок.

**1.3. Ежеквартально:**

* Проверка функционирования системы на резервном питании.
* Техническое обслуживание механики электрозамков (смазка, протирка).
* Инициализация контролеров управления доступом.

**1.4. Раз в полгода:**

* Установка и смена системного времени (зима-лето).

***2. Оборудование и программное обеспечение системы видеонаблюдения.***

**2.1. Раз в две недели:**

* Внешний осмотр коммутационных центров, видеорегистраторов, мониторов, источников питания и контроль их функционирования.
* Внешний осмотр камер.
* Проверка правильности видения видеоархива (на видеосерверах, видеомагнитофонах, цифровых видеорегистраторах).
* Проверка видеоархива по запросу с сервера.
* Сжатие базы данных видеосервера.
* Сохранение конфигурации системы.

**2.2. Ежемесячно:**

* Проверка правильности функционирования удаленного рабочего места.
* Чистка объективов (стекол на гермокожухах).
* Контроль качества электрического соединения камер и пультов.

**2.3. Ежеквартально:**

* Замер величины питающего напряжения.

**2.4. Раз в полгода:**

* Установка и смена системного времени (зима-лето).
* Дополнительная фокусировка объективов (если необходимо).

***3. Оборудование и программное обеспечение системы охранной сигнализации, СКУД.***

**3.1. Ежемесячно:**

* Внешний осмотр на отсутствие механических повреждений, коррозии, прочности крепления и т.п. составных частей системы: охранных датчиков, модулей расширения, контроллеров, клавиатур и других средств.
* Тестирование срабатывания каждой зоны.
* Контроль рабочего положения выключателей и переключателей, исправности световой и звуковой индикации.
* создание архивной базы данных сервера.

**3.2. Ежеквартально:**

* Проверка технического состояния внутреннего монтажа.
* Очистка, подпайка, замена или восстановление элементов, выработавших ресурс или пришедших в негодность.
* Проверка работоспособности датчиков.
* Замер величины питающего напряжения контроллеров, модулей расширения.

**3.3. Раз в полгода:**

* Установка и смена системного времени (зима-лето).
* Проверка работоспособности источников бесперебойного питания и параметров аккумуляторов.
* Очистка, подпайка, замена или восстановление элементов, выработавших ресурс или пришедших в негодность.

**Заказчик Исполнитель**

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ О.Ю.Васильев \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **СОГЛАСОВАНО:** | |  |  |  |  |  |  | **УТВЕРЖДАЮ:** | |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | |  |  |  |  |  |  | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |  |  |
| " \_\_\_\_\_ " \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2010 г. | | |  |  |  |  |  | "\_\_\_\_\_\_ " \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_2010 г. | | |
|  |  |  | ГОУ ВПО СГУПС |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | *(наименование стройки)* | |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | **ЛОКАЛЬНАЯ СМЕТ№** | |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| на | Техническое обслуживание системы контроля и Управления доступом и видеонаблюдения за 1 год (12 месяцев) | | | |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | *(наименование работ и затрат, наименование объекта)* | | | |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Основание: чертежи |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Сметная стоимость прочих | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_307,392 | | тыс.руб. |  |  |  |  |  |
|  | Средства на оплату труда \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_260,502 | | тыс.руб. |  |  |  |  |  |
|  | Сметная трудоемкость \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_51,04 | | чел.час |  |  |  |  |  |
|  | Составлен(а) в текущих (прогнозных) ценах по состоянию на декабрь 2010 г. | | |  |  |  |  |  |  |  |
| № пп | Шифр и номер позиции норматива | Наименование работ и затрат, единица измерения | Количество | Стоимость единицы, руб. | | Общая стоимость, руб. | |  | Затраты труда рабочих, чел.-ч, не занятых обслуживанием машин | |
|  |  |  |  | всего | эксплуатации машин | Всего | оплаты труда | эксплуатация машин | |  |
|  |  |  |  | оплаты труда | в т.ч. оплаты труда | |  | в т.ч. оплаты труда | на единицу | всего |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| **Раздел 1. ТО системы контроля и управления доступом и видеонаблюдения за 1 месяц.** | | | | |  |  |  |  |  |  |
| Система охранного телевидения | | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **1** | **ГЭСНмт42-03-001-01** | **Гермокожух для видеокамеры для установки в неагрессивных и навзрывоопасных средах**  **(1 шт.)** | **23** |  |  |  |  |  | **1,76** | **40,48** |
| **2** | **ГЭСНмт42-03-001-01** | **Видеокамеры для установки в неагрессивных и невзрывоопасных средах**  **(1 шт.)** | **6** |  |  |  |  |  | **1,76** | **10,56** |
| 3 | **ГЭСНмт42-02-003-01** | Сервер с ОС и СУБД  (1 сервер) | 25 |  |  |  |  |  | 2,1 | 52,5 |
| 4 | **ГЭСНмт42-02-007-01** | Источник питания бесперебойный 220В/380В  (1 блок) | 4,5 |  |  |  |  |  | 2,4 | 10,8 |
| **5** | **Прайс** | **Стоимость одной условной установки**  **(1 условная установка)** | **58,5** | **166,09**  **166,09** |  | **9716,5** | **9716,5** |  |  |  |
| Система контроля и управления доступом | | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 6 | **ГЭСНмт42-02-007-01** | Источник питания бесперебойный 220В/380В  (1 блок) | 2,4 |  |  |  |  |  | 2,4 | 5,76 |
| 7 | **ГЭСНмт42-02-004-06** | Турникет трехрожковый полуростовой, полноростовой  (1 шт.) | 19,5 |  |  |  |  |  | 2,94 | 57,33 |
| 8 | **ГЭСНмт42-02-004-02** | Электромеханические замки и защелки  (1 шт.) | 1,6 |  |  |  |  |  | 0,9 | 1,44 |
| 9 | **ГЭСНмт42-02-001-01** | Контроллер доступа  (1 контроллер) | 25,2 |  |  |  |  |  | 1,25 | 31,5 |
| 10 | **ГЭСНмт42-01-003-01** | Прибор приемно-контрольный  (1 прибор ) | 1,2 |  |  |  |  |  | 5,3 | 6,36 |
| 11 | **ГЭСНмт42-03-015-01** | Контроллер телеметрии, преобразователь интерфейсов  (1 шт.) | 6 |  |  |  |  |  | 0,89 | 5,34 |
| 12 | **ГЭСНмт42-02-005-01** | Радиосчитыватель пластиковых карт  (1 радиосчитыватель) | 12,9 |  |  |  |  |  | 0,45 | 5,81 |
| 13 | **ГЭСНмт42-03-008-01** | Программное обеспечение  (1 АРМ) | 1,7 |  |  |  |  |  | 11,76 | 19,99 |
| 14 | **ГЭСНмт42-02-002-04** | Система управления базами данных  (1 АРМ) | 1,7 |  |  |  |  |  | 11,76 | 19,99 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **15** | **Прайс** | **Стоимость одной условной установки**  **(1 условная установка)** | **72,2** | **166,09**  **166,09** |  | **11991,99** | **11991,99** |  |  |  |
| Итого прямые затраты по смете в текущих ценах за 1 месяц | | |  |  |  | 21708,49 | 21708,49 |  |  | 51,04 |
| Итого прямые затраты по смете с учетом обслуживания за 1 год (12 месяцев) | | |  |  |  | 260502 | 260501,88 |  |  | 51,04 |
| **Итоги по смете:** | |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| Пусконаладочные работы: 'под нагрузкой' - 100% (не относятся к пусконаладочным и выполняются на действующих предприиятиях по отдельному договору с заказчиком) | | | | | | 260502 |  |  |  | 51,04 |
| Итого | |  |  |  |  | 260502 |  |  |  | 51,04 |
| В том числе: | |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| ФОТ | |  |  |  |  | 260502 |  |  |  |  |
| НДС 18% | |  |  |  |  | 46890 |  |  |  |  |
| **ВСЕГО по смете** | |  |  |  |  | **307392** |  |  |  | **51,04** |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| Составил: ведущий инженер-сметчик\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_Журавская Л.А. | | | |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |